

# 光地区消防組合記者発表資料

令和4年8月26日

件名

## 職員の新型コロナウイルス感染について

内容

令和4年8月25日(木)、職員の2名が新型コロナウイルス感染症に感染していることが確認されましたので、下記のとおりお知らせします。

### 記

#### 1 職員について

##### (1) 職員1

- ア 年代・性別 30歳代・男性
- イ 居住地 光市
- ウ 所属 中央消防署
- エ 担当業務 救急業務
- オ 現在の症状 発熱、咽頭痛
- カ 勤務状況 最終勤務 8月19日(金)
- キ 経過 8月20日(土)同居家族の陽性判明  
8月25日(木)当該職員が抗原検査で陽性判明

##### (2) 職員2

- ア 年代・性別 30歳代・男性
- イ 居住地 光市
- ウ 所属 消防本部
- エ 担当業務 内部事務
- オ 現在の症状 無症状
- カ 勤務状況 最終勤務 8月18日(木)
- キ 経過 8月22日(月)同居家族の陽性判明  
8月25日(木)当該職員がPCR検査で陽性判明

#### 2 職場内における濃厚接触者 認められませんでした。

#### 3 今後の対応 執務場所については、すでに消毒作業を完了しています。 引き続き感染防止対策に取り組んでまいります。

問合せ

消防本部総務課

企画情報担当係 吉島 慎一 電話 0833-74-5601